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Senhor Presidente, 

Requeiro a esta comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 
combinado com os arts. 48, II e 58 do Regimento Interno, que seja encaminhado, 
por meio da mesa, ao Secretário Municipal de Obras e Infraestrutura, Sr. Leandro 
César Pereira, pedido de informação para que sejam prestados os seguintes 
esclarecimentos: 

1) Em que estado se encontra o projeto de reforma da escadaria situada a 
Rua Maysa, no Bairro Novo Lajedo? 

2) Quais são as razões pelas quais o projeto se encontra na atual fase? 

3) Qual é a previsão para o início e conclusão das obras? 

4) Caso não haja previsão, por quais as razões não foi estabelecido um 
cronograma? 

Belo Horizonte, 17 de Dezembro de 2024. 
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i L c! ç-L Ao Excelentíssimo Senhor 
Vereador Ciro Pereira 
Presidente da Comissão de Meio Ambiente, Defesa dos Animais e Política Urbana 
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